

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Setiap perusahaan dalam melakukan kegiatannya sehari-hari memerlukan banyak fasilitas untuk pencapaian tujuannya. Fasilitas tersebut dapat berupa tanah tempat berdirinya bangunan, mesin-mesin dan lain-lain. Fasilitas-fasilitas itu disebut aktiva tetap.

Aktiva tetap merupakan salah satu unsur yang sangat berperan untuk melancarkan jalannya operasi atau kegiatan perusahaan. Untuk memperoleh aktiva tetap dapat diperoleh dengan pembelian tunai, tukar tambah, dibuat sendiri atau dengan cara lain. Oleh karena itu maka informasi atas aktiva tetap diketahui dengan jelas. Dengan masa penggunaannya aktiva tetap memerlukan biaya atau pengeluarannya seperti biaya pemeliharaan, reparasi dan lain-lain yang akan berpengaruh terhadap harga perolehan aktiva tetap atau laporan neraca perusahaan.

Penyusutan terhadap aktiva tetap merupakan alokasi nilai perolehan aktiva tetap pada sepanjang periode yang mendapat manfaat dari penggunaan aktiva tetap tersebut. Untuk itu perlu diperhitungkan penyusutan aktiva tetap secara wajar. Dalam penyajian aktiva tetap dalam laporan keuangan, pencatatan yang tepat dan baik terhadap aktiva tetap sangat diperlukan.

Sehubungan dengan uraian di atas, akuntansi aktiva tetap mempunyai peranan yang cukup penting dalam kegiatan perusahaan. Dengan alasan ini maka penulis tertarik untuk menulis skripsi dengan judul :  
**“AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PT. MULTI ADVERINDO MEDAN”**.

## B. Perumusan Masalah

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada perusahaan, maka masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut :

**“Bagaimana perusahaan menentukan suatu pengeluaran tertentu, apakah merupakan pengeiuaran modal (capital expenditure) atau sebagai pengeluaran pendapatan (revenue expenditure)”**.

~~Kerak  
dari  
5/20~~

## C. Hipotesis

“Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap suatu soal, yang dimaksudkan sebagai tuntutan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya”. 1)

---

1). Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah, Metode dan Teknik, Edisi VIII, Penerbit Tarsito, Bandung, 1995, hal. 39.